



 Partager

**Imprimer la page**

## Maltais - Leblanc, Léona

Date de naissance : 14 novembre 1921

Date de décès : **24 janvier 2017**

Âge : 95 ans et 2 mois



Au Centre d'hébergement de soins de longue durée de la Mitis, le 24 janvier 2017, à l'âge de 95 ans et 2 mois est décédée madame Léona Maltais, demeurant à La Grande Maison de Sainte-Luce, autrefois de Saint-Omer, épouse de feu monsieur Aurèle Leblanc, fille de feu monsieur Eugène Maltais et de feu madame Alice Savoie.

La famille recevra les condoléances le vendredi 3 février, de 19 h à 21 h, à la Maison funéraire Santerre et Fils Inc., située au 425, route Miguasha à Nouvelle. Samedi, jour des funérailles le salon ouvrira à 9 h. Les funérailles seront célébrées à 10 h, en l'église de Saint-Omer. L'inhumation aura lieu au cimetière de St-Omer au printemps 2017.

Elle laisse dans le deuil ses enfants : Ghislaine (Gérard Tardif), Ghislain (Irène Cronier), Arnaud (Francine Léveillée), Dorothée (Reno Piché), Martial (Martine Arsenault) et Patrick (Danielle Deschênes), ses douze petits-enfants, ses dix-neuf arrière-petits-enfants, son arrière-arrière-petite-fille, son frère Réal (feu Yvette Bujold), ses demi-frères et ses demi-sœurs, ses beaux-frères et ses belles-sœurs des familles Maltais et Leblanc, ses neveux, nièces, cousins, cousines et ses amis(es).

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à La Maison Maguire pour personnes Handicapées Inc., située au 303 A, route 132 ouest à St-Omer G0C 2Z0 ou par leur site : [www.lamaisonmaguire.com/faire-un-don.html](http://www.lamaisonmaguire.com/faire-un-don.html)

Très sensible à la chaleur de votre sympathie et au réconfort de votre amitié lors du décès de maman, acceptez l'expression de notre vive gratitude. Que sa pensée continue de nous unir. Un remerciement tout particulier s'adresse au personnel de la Résidence chez Stanley de Saint-Omer, à celui de la Grande Maison de Sainte-Luce (entre autre à Nadia et son équipe) et à celui du CHSLD de la Mitis pour la chaleur humaine, l'attention et les bons soins prodigués à notre chère maman. Ses enfants